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La pré-
inscription
est lancée! 

Renouvellement de l'adhésion et trousse de membership - achetez votre membership
dès maintenant et recevez une carte de membre et une trousse! Il reste deux calendrier
artistique gratuits 
ESPACE PARENT - sur le site web, pour toute information importante concernant la
saison artistique 
ESPACE MEMBRE - sur le site web, pour toute information de renouvellement et de dates
importantes 
Nouveaux cours pour adultes et opportunités pour les jeunes! 

Quoi de neuf à la Girandole? 

Créer un compte MindBody ou mettre à jour vos coordonnées (la Girandole utilisera
exclusivement votre compte de MindBody pour les renseignements d'adresse, de
courriel, etc). 
Acceptez la décharge de responsabilité - nous ne pouvons pas laisser rentrer votre
enfant dans les locaux sans que ça soit accepté. 
Achetez votre adhésion 2023/24 qui est désormais à 30$ pour individu et famille et
recevez votre trousse. (Vous recevrez un rabais de 20$ automatiquement appliqué
lors de l'inscription!) 
Lisez le Manuel des politiques 2023/24 (**nouvelle politique de la boîte de souliers et
des jupes de caractères**). 

À faire avant de s'inscrire

La saison 2023/24

Nous vous invitons à visiter le site web pour tous les cours offerts cette année ou
directement sur MindBody pour vous inscrire en ligne! 

https://www.lagirandole.com/comment-s-inscrire
https://www.lagirandole.com/devenir-membre
https://www.lagirandole.com/
https://clients.mindbodyonline.com/ASP/su1.asp?studioid=5727527&tg=&vt=&lvl=&stype=&view=&trn=0&page=&catid=&prodid=&date=11%2f29%2f2022&classid=0&prodGroupId=&sSU=&optForwardingLink=&qParam=&justloggedin=&nLgIn=&pMode=0&loc=1





The pre-
registration

is here!

Membership renewal and package - buy your membership today and receive a member
card with a package. There are two free artistic calendars left!
PARENT DOCUMENTS - for all important information concerning the Full-Year season 
MEMBERSHIP - for all information concerning memberships and dates 
New adult classes and opportunities for younger dancers! 

What's new at la Girandole? 

Create an account through MindBody or update your information (la Girandole will
exclusively use MindBody for all important correspondance information) 
Accept the liability waiver associated to the account - please note we will not allow a
dancer in the studio without the liability waiver accepted
Purchase a membership 2023/24 which is now $30 for both individuals and families.
An automatic discount of $20 will be applied at your registration! 
Read through the Policy Handbook 2023/24 (**new policy for the used dance shoes
and character skirts**) 

Before you register

The 2023/24 season

We invite you to visit our website  for all our classes offered this season or to go directly
on MindBody to register online! 
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